



船穂中つれづれ

令和7年度学校通信
令和7年6月4日
第7号



学校教育目標：変化していく社会に対応できる、心豊かな主体性のある生徒の育成を図る
令和7年度重点目標：主体的な学習「わかった」「できた」「やってみよう！」＜授業改善＞
自己肯定感の向上 「船穂大好き・人大好き」＜探求学習＞

船穂中HP

～校外行事が終わりました～

その2：3年生 修学旅行（5月15日～17日）

ぜひ、カラーで
ご覧ください！

沖縄修学旅行スローガン

いちゃりばちよーでー！

学んで遊んで

ちむどんどん！

* いちゃりばちよーでー（一度会えば皆兄弟）

* ちむどんどん（ドキドキ・ワクワク）

80年前の沖縄戦！南風原病院壕に入り、当時の悲惨な状況をガイドさんに伝えていただきました。暗さ、湿度、臭い、現地でしか味わえない感情が押し寄せてきました。

お天気に恵まれた3日間、海で遊び、民泊体験をし、思い出いっぱいでした。



修学旅行を終えて 俳句や短歌で表現してみました！

- タコライス くわっちさびらー初夏の味
- 風の音 激しく揺れるさとうきび
- 旅の夜 白い浜辺で花火舞う
- 浜風とびしょぬれの足 笑い声
- 夏の石 ひとつひとつに 命あり